

Comunicado 69/2024

**Firman alianza permanente Fiscalía y UAQ para generar
bolsa de trabajo**

Como parte de las acciones para acercar esta institución a los sectores educativos, la Fiscalía General del Estado generó un proyecto de alianza permanente con la Universidad Autónoma de Querétaro, mediante la firma de un convenio de colaboración, con el cual se establece una bolsa de trabajo con las y los alumnos de dicha entidad académica.

En ese marco, también fueron entregadas las constancias a las y los participantes del Taller de Litigación Oral, impartido por personal de este organismo constitucional autónomo, como parte del programa de vinculación "Fiscalía en tu Universidad".

De igual forma, las y los Fiscales que fungieron como docentes recibieron un agradecimiento por su aportación al alumnado, la cual fue desde una perspectiva basada en casos reales.

Durante su intervención, el Fiscal General, Víctor Antonio De Jesús Hernández, compartió una reflexión con las y los jóvenes estudiantes, en la cual remarcó la importancia del acceso al ámbito laboral del Derecho desde una etapa temprana, y que este convenio es una herramienta que está a su disposición para conseguirlo.

"Mediante esta acción se crea una oportunidad y un espacio para las nuevas generaciones de abogadas y abogados en Querétaro", subrayó el Fiscal.

Por su parte, la Rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, Silvia Amaya Llano, indicó que, en la actualidad, existen grandes referentes de la profesión, egresados de esa Alma Máter, y que ahora son catedráticos de alto nivel.

Finalizó remarcando la apertura de esta Fiscalía para vincular a la comunidad estudiantil con la realidad, a través de la impartición del conocimiento.

En el acto, también fue firmante el director de la Facultad de Derecho, Édgar Pérez González; asimismo, estuvieron en línea de honor el Vicefiscal de Derechos Humanos y Desarrollo Institucional, Francisco Javier Arellano Sánchez; la Directora Jurídica y de Vinculación Institucional, Ana Luisa Sánchez Aguilar; así como el Secretario Académico de la UAQ, Emilio Paulín Larracochea.